

Leserbriefe

Träume für sich und für die Welt

Ostschweiz am Sonntag, 6. Juli 2014

Kinder gegen Tierversuche

Drei von elf befragten Rorschacher Fünftklässlern geben als wichtigsten Wunschraum die Überwindung von Missständen in der Tiernutzung an. Herausragend ist dabei Anouk

Bruggmann, die offenbar schon mit elf Jahren spürt und ausdrückt, dass wir Tiere nicht für Tierversuche oder

zur Unterhaltung missbrauchen dürfen. Hoffentlich ist das endlich der Anfang eines Umdenkens bezüglich unserer rücksichtslosen Nutzung von Tieren.

Renato Werndli,
Verein gegen Tierfabriken
Jakob-Oesch-Strasse 1, 9453 Eichberg